

Precios de materiales de construcción en Lima bajaron 0.41 % en febrero

Los precios de los materiales de construcción en Lima en febrero disminuyeron 0.41%, incidiendo básicamente los productos metálicos (barras de acero dimensionado, clavos y varillas de construcción), informó INEI.

Según el reporte de la entidad, también fueron a la baja los precios de los vidrios planos, los agregados (hormigón, arena y piedra chancada), y suministros eléctricos (cables para energía y teléfono), mientras que subieron los costos de los productos aglomerantes y los tubos y accesorios de plástico.

Asimismo, el índice de precios de maquinaria y equipo de Lima Metropolitana, que mide las variaciones de los precios de los

bienes de capital de origen nacional e importado, durante febrero se redujo en 1.70%, influenciados principalmente por la apreciación de la moneda nacional. ■

También fueron a la baja los precios de los vidrios planos, los agregados y suministros eléctricos.



Neuhaus asegura que hay dinero para Panamericanos y emergencias

El presidente del Comité Organizador de los Juegos Panamericanos Lima 2019 (Copal), Carlos Neuhaus, afirmó que en el sector público hay dinero suficiente para realizar la justa deportiva y para atender las zonas del país afectadas por los desastres naturales, como Piura.

Neuhaus explicó que en el presupuesto del Gobierno Central y de los gobiernos regionales del año pasado no llegó a ejecutarse toda la inversión programada.

“Averiguando el monto de inversión planificada y ejecutada del 2016 (del Gobierno Central), teníamos programado S/ 14,600 millones para invertir, y se ejecutaron S/ 10,400

El titular del Copal dijo estar de acuerdo en que se debe priorizar la inversión en emergencia, pero que los gobiernos siempre tienen un presupuesto extra para este tipo de problemas.



millones; o sea el 71% de lo presupuestado. Es decir, quedaron S/ 4,200 millones. Los gobiernos regionales tenían S/ 7,600 millones, y solo ejecutaron S/ 5,400 millones. ■

Abrirán tránsito de puente Bella Unión en diciembre

Las obras del puente Bella Unión, ubicado en el límite del Cercado de Lima con San Martín de Porres (SMP), tienen una nueva fecha de entrega.

Esta vez, el alcalde de Lima, Luis Castañeda Lossio, informó que a fines de diciembre próximo será terminado el tan esperado proyecto ubicado en el cruce de las avenidas Morales Duárez y Universitaria.

Al respecto, explicó que la demora registrada en el avance de esta obra responde a un problema generado por descoordinaciones con Sedapal en los trabajos ejecutados en un sistema de cañerías en la zona.

Informó que los trabajadores del municipio de Lima, a cargo de esta construcción, deben lidiar con los constantes cambios del nivel de caudal de río Rímac que se reportan a diario. ■

La demora registrada en los avances responde a un problema generado por descoordinaciones con Sedapal y a cambios de nivel del caudal del río Rímac.



Construirán tres colegios de alto rendimiento mediante obras por impuestos

Tres Colegios de Alto Rendimiento (COAR) se construirán este año con el mecanismo de obras por impuesto (Oxi) con una inversión de S/ 186 millones. Las obras estarán ubicadas en las regiones Piura, Ica y Lambayeque.

Según el BCP, empresa que ejecutará la edificación, dicho proyecto beneficiará a más de 900 estudiantes de alto desempeño académico. Adelantó, además, que tiene previsto participar en la realización del COAR Loreto.

Recientemente, dicha entidad bancaria y el Ministerio de Educación (MINEDU) suscribieron el convenio para ejecutar el primer COAR que se adjudica mediante el mecanismo de Obras por impuesto. ■



Obras estarán ubicadas en las regiones Piura, Ica y Lambayeque.